



Nota de prensa

Su provincia, su placa

15 de octubre de 2025 [Consultas de la prensa](#)

Por primera vez en más de 40 años, la provincia renovará su placa vehicular con el lema “Strong and Free” (Fuerte y Libre), y serán los propios albertanos quienes elijan el diseño final.

Del 15 de octubre al 5 de noviembre, los albertanos podrán participar en una votación en línea, por rondas eliminatorias, para elegir un nuevo diseño de placa vehicular provincial que refleje con orgullo quiénes somos cada vez que salimos a la carretera.

La nueva placa vehicular estará disponible a finales de 2026 y se basará en el tema “Strong and Free”, que hace eco del lema en latín de la provincia y refleja la identidad audaz de Alberta, su fortaleza económica y su profundo orgullo provincial. La inclusión del lema en las placas vehiculares también rendirá homenaje al himno nacional de Canadá y al papel de Alberta como una provincia fuerte y soberana dentro de un Canadá unido.

“Desde nuestros vastos paisajes hasta nuestro espíritu emprendedor, Alberta tiene muchos motivos por los cuales sentirse orgullosa, y nuestra nueva placa reflejará ese orgullo. Por primera vez en cuatro décadas, los albertanos decidiremos cómo contar esa historia. Espero con entusiasmo ver qué diseño se elige para mostrarle al mundo que esta es la tierra de los fuertes y libres”.

Danielle Smith, Primera Ministra

Con opciones que incluyen emblemáticos paisajes de Alberta, como las montañas The Three Sisters (Las Tres Hermanas), y símbolos tradicionales de las principales industrias de la provincia, como la agricultura y la producción de

energía, cada diseño propuesto representa la belleza, historia y espíritu de nuestra provincia.

En la primera fase de la votación, los albertanos podrán elegir su diseño favorito entre ocho conceptos únicos que incorporan los paisajes y la historia que caracterizan a Alberta. Tras esa fase, cuatro diseños avanzarán a la siguiente ronda de votación, donde se seleccionarán los dos finalistas, para finalmente realizar una votación final que decidirá cuál es el diseño ganador. El diseño de la nueva placa vehicular se anunciará durante la sesión de otoño de la Asamblea Legislativa.

“Alberta es fuerte y libre, y los albertanos tendrán la oportunidad de elegir una nueva placa que refleje ese espíritu. Será un diseño renovado del cual todos los albertanos se sentirán orgullosos, ya sea cuando conduzcan al trabajo, vayan al lago o exploren Norteamérica”.

Dale Nally, Ministro de Servicios y Reducción de la Burocracia de Alberta

Si un albertano desea reemplazar su placa actual por la nueva una vez que esté disponible, podrá hacerlo de manera voluntaria pagando una tarifa de 28 dólares. De forma alternativa, los albertanos podrán obtener la nueva placa sin costo adicional al renovar el registro de su vehículo. Los conductores también podrán seguir utilizando su placa anterior una vez que la nueva entre en vigencia, siempre que esta se encuentre en buen estado.

Datos de interés

- La placa vehicular actual de Alberta fue diseñada en 1984.
- En 2021, la provincia inició la transición de placas pintadas a placas reflectantes, manteniendo el mismo diseño.
- Los nuevos diseños incorporan tecnología reflectante para mejorar la legibilidad tanto para las fuerzas del orden como para los sistemas automatizados en condiciones de poca luz. Además, cumplen con los estándares internacionales de visibilidad, legibilidad y dificultad para ser falsificada.

Información relacionada

- [Alberta.ca/PickAPlate](#)
- [Placas veh56iculares](#)
- [Información sobre vehículos motorizados](#)
- [Vehículos motorizados - eServices](#)

Recursos multimedia

- [Ver la conferencia de prensa](#)

Consultas de la prensa

[Kevin Lee](#)

587-785-4366

Secretario de Prensa interino del Ministerio de Servicios y Reducción de la Burocracia de Alberta